

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeindevertretung

vom Montag, den 11.02.2019.

**19. AWO Seniorenwohnheim Industriestr. 15
Hier: Nutzung des Erdgeschosses als Ausweichquartier für die Kita Regenbogen
während der Sanierung**

Drucksache VI/152 1. Ergänzung

Die Ausschussmitglieder beraten den Punkt intensiv. Die Vorsitzende der Gemeindevertretung Tanja Launer beruft um 22:20 Uhr den Ältestenrat ein. In Folge dessen ist man sich in der Gemeindevertretung einig, dass es eine weitere Sitzungsunterbrechung zur weiteren Beratung in den Fraktionen geben soll. Gegen 22:48 Uhr wird die Sitzung fortgesetzt und Tanja Launer stellt erneut die Beschlussfähigkeit mit 23 Mitgliedern fest.

Beschluss:

Der Beschluss zu Tagesordnungspunkt 5 der Gemeindevertreterversammlung am 05. Februar 2018 wird auf Grund veränderter Sachlage aufgehoben. Eine Nutzung des Erdgeschosses des Gebäudes Industriestr. 15 als Ausweichquartier für die Kita Regenbogen während der geplanten Sanierung erfolgt nicht. Vielmehr soll eine Lösung, ohne vorherige Beratung und Beschlussempfehlung anderer möglicher Alternativen durch den Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss, mit Containern als Ausweichquartier geschaffen werden.

Beratungsergebnis: 8 Ja-Stimme(n), 15 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Der Beschluss zu Tagesordnungspunkt 5 der Gemeindevertreterversammlung am 05. Februar 2018 wird wie folgt ergänzt: „Vor Nutzung des Erdgeschosses als Ausweichquartier für die Kita Regenbogen während der Sanierung“ erfolgt eine fachgerechte Sanierung der Räume / Gebäudeanteile Industriestr. 15 gemäß Sanierungskonzept der Fa. Maurer. Erst nachdem von Fachseite festgestellt wurde, dass keinerlei Schadstoffbelastung mehr besteht, kann ein Umzug bzw. Nutzung als Ausweichquartier erfolgen.

Beratungsergebnis: 4 Ja-Stimme(n), 14 Gegenstimme(n), 5 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Der Beschluss zu Tagesordnungspunkt 5 der Gemeindevertreterversammlung am 05. Februar 2018 wird auf Grund veränderter Sachlage aufgehoben. Eine Nutzung des Erdgeschosses des Gebäudes Industriestr. 15 als Ausweichquartier für die Kita Regenbogen während der geplanten Sanierung erfolgt nicht.

Weiterhin verweist die Gemeindevertretung die Problematik, die aus der Sachdarstellung zur Beschlussvorlage zum o.g. Tagesordnungspunkt hervorgeht, erneut in den Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss.

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert, in den Einladungsunterlagen zur kommenden Bauausschusssitzung die bisher erkannten Möglichkeiten zur Vorgehensweise bei der Sanierung der Kita Regenbogen / Hainfild kurz darzustellen und jeweils zu bewerten. (Hierzu gehören u.a.

die ursprünglich vorgesehene Sanierung im laufenden Betrieb, eine „Containerlösung“ sowie Nutzung der Fraktionsräume und andere Kita's analog Sanierung Kita Sandhügelstraße).

Beratungsergebnis: 18 Ja-Stimme(n), 5 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)